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‘Couleurs de l’incendie’ en avant-première au
Capitole en présence du réalisateur Clovis
Cornillac

Adaptation de ‘Couleurs de l’incendie’ de Pierre Lemaitre et suite de la saga initiée par ‘Au revoir là-
haut’, le film de et avec Clovis Cornillac s’offre une avant-première au Capitole Studios, en présence du
célèbre réalisateur et acteur. Dans ce drame historique, l’acteur d’origine Lyonnaise donnera la réplique
à Léa Drucker, Benoît Poelvoorde, Alice Isaaz et Olivier Gourmet.

L’avant-première aura lieu le mardi 4 octobre à 20h et le film sortira officiellement dans tous les cinémas
le 9 novembre prochain. Pour assister à cet évènement, il faut réserver sa place en ligne.

Synopsis : ‘Février 1927. Après le décès de Marcel Péricourt, sa fille, Madeleine, doit prendre la tête de
l’empire financier dont elle est héritière. Mais elle a un fils, Paul, qui d’un geste inattendu et tragique va
la placer sur le chemin de la ruine et du déclassement. Face à l’adversité des hommes, à la corruption de
son milieu et à l’ambition de son entourage, Madeleine devra mettre tout en œuvre pour survivre et
reconstruire sa vie. Tâche d’autant plus difficile dans une France qui observe, impuissante, les premières
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couleurs de l’incendie qui va ravager l’Europe’.

Avant-première le mardi 4 octobre à 20h – Capitole Studios, 161 Avenue de Saint-Tronquet, Le Pontet –
réservation en ligne.

J.R.

Patrick Suisse succède à Joris Hébrard
comme maire du Pontet

Concerné par le non-cumul des mandats, Joris Hébrard, le nouveau député RN (Rassemblement
national) de la 1re circonscription de Vaucluse laisse son fauteuil de maire du Pontet à Patrick
Suisse, son ex-1er adjoint à la mairie. Il reste cependant conseiller municipal.

A 65 ans, Patrick Suisse vient d’être élu maire du Pontet avec 27 voix sur 33 membres du conseil
municipal. Aujourd’hui à la retraite, il  a été tourneur, fraiseur, ajusteur, puis commercial et surtout
passionné de sport comme président de l’USP Athlétisme.
« Quand Joris a remporté les Législatives en juin dernier (ndlr : avec 51,14% des suffrages au second tour
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face au Nupes Farid Farissy), il m’a demandé si j’accepterais de lui succéder. Cela m’a agréablement
surpris, j’ai réfléchi, j’ai interrogé les autres élus du conseil municipal pour savoir s’ils étaient d’accord,
du coup j’ai accepté. Je me dois de continuer son programme de campagne et réaliser les promesses qu’il
a faites aux citoyens du Pontet. Je suis un combattant de la 1re heure avec lui. Ensemble, nous avons
gagné la mairie en 2014 après une campagne difficile avec 7 voix d’avance. Un recours a été déposé, du
coup, une autre élection a été organisée, nous sommes repartis, nous nous sommes battus et nous avons
à nouveau remporté le scrutin. »

« La tâche de maire n’est pas facile. »

Patrick Suisse, nouveau maire du Pontet

Il poursuit : « La tâche de maire n’est pas facile, ce qui me guidera dans les 3 années de mandat qui
restent c’est l’intérêt général. Je poursuivrai le désendettement du Pontet, je conforterai la stabilité
fiscale, je ferai en sorte d’assurer la sécurité des habitants de cette ville, comme Joris Hébrard l’a fait
depuis 8 ans ».
Quant à Joris Hébrard, qui retournera à l’Assemblée le 13 septembre avec Xavier Magnin son ancien
directeur de cabinet devenu attaché parlementaire, il a tenu à préciser qu’il restait « élu du Pontet, ma
ville de cœur, celle où l’ai grandi, où j’ai installé mon cabinet de kiné, où j’ai été élu. Je continuerai à me
battre dans l’intérêt général, si Patrick me demande un coup de main, un conseil, je le ferai, le métier de
maire n’est pas facile, je l’aiderai. Vive Le Pontet, vive La France. »

Huit adjoints ont été élus à la suite du nouveau maire. L’équipe a été reconduite avec un nouveau venu,
Patrick Ebrard. Un Hébrard peut donc en cacher un autre, sans H. Premier conseil municipal présidé par
Patrick Suisse, le successeur de Joris Hébrard, le 22 septembre.
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Joris Hébrard (à gauche sur la photo) cède son fauteuil de maire du Pontet à Patrick Suisse.
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Le Capitole Studios organise un concours
photo pour les enfants et leur chien

À l’occasion de la sortie du film d’animation Krypto et les super-animaux le mercredi 27 juillet prochain,
le cinéma Capitole Studios organise un concours pour gagner quatre places de cinéma pour aller voir ce
nouveau film, ainsi qu’un lot de surprises. Dans Krypto et les super animaux, on suit le personnage de
Krypto, le chien de Superman, qui va tenter de sauver son maître, enlevé par Lex Luthor et son maléfique
cochon d’inde Lulu. Pour cela, il va devoir faire équipe avec une bande d’animaux au grand cœur mais
plutôt maladroits.

Ce concours s’adresse aux enfants de moins de 12 ans. Pour participer, il leur suffit d’envoyer leur plus
belle  photo  d’eux  en  compagnie  de  leur  chien  aux  équipes  du  cinéma  à  l’adresse  mail
@communication.capitolestudios@gmail.com avant ce mercredi 20 juillet avec en objet du mail ‘Concours
Krypto’.

Pour en savoir plus sur le concours et découvrir les photos des participants, cliquez ici.

https://www.capitolestudios.com
https://www.facebook.com/events/1256585671817309/?active_tab=discussion
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V.A.

Saint-Gobain : des vélos pour les salariés
Vauclusiens

En mai 2021, le groupe Saint-Gobain signait un contrat-cadre avec Zenride, le premier service
de location de vélos en entreprise. Après une phase de test, le service de location s’est élargi à
l’ensemble des filiales .  Aujourd’hui, 37 vélos sont utilisés par des salariés des trois sites

https://www.saint-gobain.com/en
https://zenride.co/
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vauclusiens du groupe.

En mai  2021,  le  groupe Saint-Gobain signait  un contrat-cadre avec Zenride,  le  premier service de
location de vélos en entreprise. Depuis le début d’année, et après une phase de test, le service de
location de vélos Zenride est proposé à l’ensemble des filiales du groupe, quelle que soit leur fonction,
soit plus de 30 000 personnes.
Le site Isover dispose de 27 vélos pour 43 inscrits. De quoi équiper 11% des 247 salariés de la plus
grande usine de laine de verre d’Europe qui va aussi bénéficier d’un investissement de 15M€ pour
reconstruire son four en 2023.
Pour sa part, le site CREE (Centre de recherche et d’études européen) créé en 2003 à Cavaillon, qui
emploie 200 salariés, dispose de 10 vélos pour 28 inscrits (5% des salariés ont un vélo).
Enfin, le lancement du service dans un troisième site de la région, le site SEPR du Pontet, est également
prévu dans le courant de l’année.

Un bon geste pour la planète et pour le corps
Cette action vient renforcer la politique du groupe Saint-Gobain en faveur de l’environnement, ‘Agir
durablement’. Impact positif pour la planète et pour la marque, cette action représente également des
économies. Annuellement, ce sont 300€ qui sont économisés en moyenne par les salariés qui optent pour
le vélo.
« Zenride accompagne le groupe à promouvoir des pratiques qui sont aussi bien bénéfiques pour la
planète que pour le bien-être et l’engagement de leurs collaborateurs », indique Régis Blugeon, DRH
France du groupe Saint-Gobain.

Retrouvez dans la vidéo ci-dessus les témoignages de la direction de Saint-Gobain et des salariés.

Avignon Nord : 2e édition du festival d’été
d’Aushopping

Après une première édition en 2021, le festival d’été du centre commercial Aushopping Avignon Nord
revient pour une 2e édition. Débuté le 1er juillet dernier, l’événement se tiendra jusqu’au 30 juillet. A cette
occasion, les spectateurs pourront profiter d’un programme composé de 20 concerts et spectacles :
Patrick Bosso, Gil Alma, Tom Villa, le Jamel Comedy Club… Les artistes se produiront sur une scène en
plein air couverte pouvant accueillir jusqu’à 400 personnes par soir.

En partenariats avec le Festival Off d’Avignon et le Confidentiel Théâtre, cette édition propose des
navettes reliant le parking gratuit du centre commercial au centre-ville d’Avignon.

https://www.saint-gobain.com/en
https://zenride.co/
https://www.linkedin.com/in/r%C3%A9gis-blugeon-228b4b40/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/olivier-de-benoist-et-florent-peyre-au-centre-commercial-aushopping-avignon-nord/
https://www.facebook.com/patrickbossoofficiel/
https://www.gilalma.com/
https://twitter.com/tomvillaoff?lang=fr
https://lecomedyclub.com/
https://www.festivaloffavignon.com/
http://www.confidentielavignon.com/fr/confidentiel-theatre/
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Au programme

Mercredi 6 juillet : casting de l’émission ‘La France a un Incroyable Talent’.
Amateurs, professionnels, seul, en famille, en duo ou en groupe, les sélections sont ouvertes à tous.

Vendredi 8 juillet : tribute Francis Cabrel, ‘d’une ombre à l’autre’.
Un concert live pour revisiter les 45 ans de carrière de Francis Cabrel.

Lundi 11 juillet : Rémi & les Comptines.
Concert de chansons et comptines pour les enfants de sept mois à sept ans.

Lundi 11 juillet : le Fridge Comedy vs le Palace Comedy Club.
Le Palace comedy club reçoit le Frige comedy Room pour une soirée Stand up.

Mardi 12 juillet : Jamel Comedy Club.
Sélectionnée par Jamel Debbouze, la troupe du Jamel Comedy Club est à la fois un spectacle et une
collaboration entre les humoristes.

Mercredi 13 juillet : Zize dans ‘Best Of’.
Nouveau spectacle de Zize, avec son langage bien à elle ‘le parler vrai des Marseillais’.

Jeudi 14 juillet : Phoenix 66 les disciples de Johnny Hallyday.
Spectacle écrit et mis en scène par Christophe Freyssac.

Vendredi 15 juillet: AZ dans ‘Exister’.
Dans ce spectacle AZ raconte sa vie, qui ressemble furieusement à la nôtre.

Samedi 16 juillet : Tom Villa dans ‘Les nommés sont…’.
Tom Villa raconte la société avec humour en ne se moquant que d’une seule personne : lui-même.

Mercredi 20 juillet : Noëlle Perna dans ‘Certifié Mado’.
Nouveau spectacle de Noëlle Perna avec un texte de Noëlle Perna et Richard Chambrier.

Jeudi 21 juillet : Elodie Arnould dans ‘#Future grande ?’.
Elodie Arnould invite les spectateurs dans son monde, un monde où elle rêve.

Vendredi 22 juillet : le Condor.
Nouveau spectacle du Condor autour des musiques de films.

Samedi 23 juillet : les Hypnotiseurs dans ‘Hors Limites’
Découvrez les bienfaits de l’hypnose avec Hors limites 2.0.

Lundi 25 juillet : les magiciens des bulles.
Ben’J est expert dans l’art des bulles de savon. Il est aussi magicien et jongleur.

http://remi-comptines.com/
https://www.zizeofficiel.fr/
https://www.zizeofficiel.fr/
https://phoenix66.net/
http://azofficiel.com/
http://www.noelleperna.fr/
https://www.facebook.com/elodiearnouldd
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Mardi 26 juillet : Gil Alma et Benoît Joubert dans ‘(ré)unis’.
Gil va dire ‘oui’ pour vivre la plus belle journée de sa vie : Le Mariage. Pour l’accompagner afin de
préparer ce jour, il fait appel à Ben, son ami d’enfance.

Samedi 30 juillet : Patrick Bosso dans ‘Dernier round’
Nouveau spectacle de Patrick Bosso.

Billetterie ouverte et accessible depuis le site : le-pontet.aushopping.com

J.R.

Le Capitole Studios se teinte de jaune pour
l’avant-première des Minions 2

Le Capitole Studios, situé dans la zone commerciale du Pontet, va ravir plus d’un enfant avec l’avant

https://le-pontet.aushopping.com/fr/festival-ete
https://www.capitolestudios.com
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première du film d’animation ‘Les Minions 2 : Il était une fois Gru’. Quasiment 7 ans après la sortie du
premier volet qui raconte les origines des petits personnages jaunes, le second, lui, se concentrera sur la
jeunesse de Gru, personnage principal du film ‘Moi, moche et méchant’ dans lequel on a découvert les
Minions, et sur la genèse de son plan pour devenir un super méchant.

L’avant-première aura lieu ce dimanche 26 juin à 10h et le film sortira officiellement dans tous les
cinémas le mercredi 6 juillet prochain. En plus de la séance, les enfants pourront profiter d’animations
dans le hall du Capitole Studios, et pourront gagner des cadeaux dans la salle. Pour assister à cet
événement ‘Cine-Party kids’, il faut réserver sa place en ligne.

V.A.

La suite de Top Gun en avant-première au
Capitole Studios

https://www.capitolestudios.com/evenement/2004912-cine-party-kids
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C’est la nouvelle qui fait vibrer les fans de l’acteur Tom Cruise. Ils vont enfin pouvoir visionner la suite de
Top Gun, film culte des années 1980. Le cinéma de la zone commerciale du Pontet, le Capitole Studios, va
diffuser en avant première ce second volet intitulé ‘Top Gun : Maverick’ un jour avant sa sortie nationale.
Ainsi, le mardi 24 mai prochain, il y aura deux diffusions en simultané, une avec les voix françaises qui
débutera à 19h30, et une autre en version originale sous-titrée pour les plus polyglottes d’entre nous qui
commencera à 19h35.

À l’affiche aux côtés de Tom Cruise : Miles Teller, Jennifer Connelly, Jon Hamm, Glen Powell. Dans ce
second film de plus de deux heures, le personnage de Maverick continue à repousser ses limites en tant
que pilote d’essai et il est chargé de former un détachement de jeunes diplômés de l’école Top Gun pour
une mission spéciale.

Pour réserver votre place en avance, il suffit de se rendre sur le site du Capitole Studios. Il est également
possible d’acheter sa place directement au cinéma.

Mardi 24 mai. 19h30 (VF) et 19h35 (VOST). Capitole Studios. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le
Pontet.

V.A.

Le Pontet : la médaille du courage décernée à
3 policiers municipaux

« Pour avoir fait preuve d’un comportement courageux et d’une grande réactivité dans une situation
dangereuse, monsieur le préfet de Vaucluse Bertrand Gaume, par arrêté du 8 mars 2022, a décidé de
vous attribuer la médaille de bronze pour dévouement. »

C’est ainsi que le maire du Pontet, Joris Hébrard a remis cette distinction jeudi après-midi au chef de
service de la police municipale, Michaël Dolet, au brigadier-chef David Dupas et au gardien-brigadier
Gabriel Lernould. Il a rappelé ce qui s’était passé le 24 février dernier et leur a valu cette récompense.
Ce jour-là alors qu’ils patrouillaient, les trois hommes remarquent le comportement suspect de deux
femmes qui semblent faire des repérages pour un futur cambriolage. Leur intuition se confirme avec la
présence d’un véhicule déjà remarqué sur des vols antérieurs. A l’approche des policiers, le conducteur
prend la fuite, la course-poursuite le long du Rhône se poursuit jusqu’aux Angles où il est arrêté. Quant
aux jeunes femmes elles sont interpellées en possession de leur butin.

https://www.capitolestudios.com
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C’est quand ils rentrent du Gard rhôdanien que les patrouilleurs sont alertés par des passants qui leur
indiquent qu’une dame âgée vient de se jeter du Pont Daladier dans le fleuve. Gabriel Lernould plonge
alors dans le Rhône pour lui porter secours mais le courant est trop fort, elle s’éloigne. Ses camarades se
procurent alors une embarcation auprès d’un bateau de croisière, ils rament en direction de la victime et
la récupèrent saine et sauve.
« Cette distinction rejaillit sur l’ensemble de la police municipale du Pontet » a conclu le maire Joris
Hébrard.

‘C’est magnifique’ le dernier film de Clovis
Cornillac en avant-première au Pontet
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« Je ne pense pas que l’homme soit un loup pour l’homme, au contraire ». C’est par cette citation de
l’auteur latin Plaute reprise par le philosophe anglais Thomas Hobbes dans le ’Leviathan’ en 1651, que
Clovis Cornillac a expliqué les raisons de ce film face au public invité au cinéma Capitole studios du
Pontet. Il poursuit : « Ce conte va à l’encontre du cynisme ambiant, du ricanement permanent qui règne
depuis des années. La bienveillance est un vrai pouvoir positif ».
Et c’est vrai que ce long-métrage met en valeur l’innocence, la candeur, la naïveté, la tendresse, la
générosité, la sincérité, l’humanisme, le féérique. D’abord avec un travail sur la couleur qui embrasse
toutes les nuances de sépia, ocre, orangé, mais aussi sur les effets spéciaux au niveau technique qui vont
jusqu’à effacer certains personnages (on n’en dira pas plus pour ne rien ‘spoiler’).

Lointain cousin de Forest Gump
Ce lointain cousin de Forest Gump qui arrive à faire fleurir des hibiscus en haute montagne, à 1 800
mètres d’altitude pour attirer des abeilles et produire du miel perd ses parents brutalement. Il hérite d’un
appartement en ville, à Lyon et se retrouve noyé dans le monde réel, ses codes, ses règles, sa réalité

https://www.capitolestudios.com/
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administrative  et  sociale,  bref  le  choc,  un  voyage  en  terre  inconnue,  avec  carte  Vitale,  impôts  et
distributeur de billets. Clovis Cornillac incarne le personnage principal, Pierre, accompagné par une
magnifique Alice Pol pendant cette aventure enchantée, cocasse, fantasque et onirique.

Une bulle de bonheur
« Il  n’y  a  ni  sexe,  ni  racisme » commentera un spectateur,  Emmanuel  :  «  La réalisation est  très
esthétique, c’est une bulle de bonheur qui vous fait du bien, qui vous donne la banane ».
Clovis Cornillac a confié aux spectateurs du Capitole qu’il est venu pour chacun de ses films : ‘Un peu,
beaucoup,  aveuglément’,  ‘Chefs’  saison 2,  ‘Belle  et  Sébastien’  et  que chaque fois,  cela lui  a  porté
bonheur, pourquoi pas pour le 4e.
« La vie est là, qui vous prend par le bras, oh la la la, c’est magnifique ! » Ce sont les paroles de la
chanson de Dario Moreno qui donnent le titre au film et qui est reprise par Yvette Horner à l’accordéon
sur certains plans. Elles résument l’œuvre de Clovis Cornillac qui en 1h 38 réussit à embellir, à adoucir la
vie des autres, c’est à dire la nôtre. Sortie sur grand écran le 1er juin.
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